
 
 
 
Stadt Halle (Saale)       05. September 2019 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Stadtrates am 28.08.2019 
Anfrage der Stadträtin Beate Thomann, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum 
Zustand der Gewässer in Heide-Süd 
TOP 12.7 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Ist der Stadtverwaltung der aktuelle Zustand der dauerhaft unter Wasser stehenden 
Ententeiche im Bereich Eingang Lise-Meitner-Straße in Heide-Süd bekannt? 
 
Die Gewässer im Stadtgebiet sind aktuell durch einen deutlich niedrigeren Wasserstand 
gegenüber den langjährigen Mittelwerten gekennzeichnet. 
 
Dies trifft auch auf die beiden angesprochenen Standgewässer in Heide-Süd zu. Diese 
fungieren auch als Regenrückhaltebecken für das oberhalb liegende Einzugsgebiet. 
 

2. Hat die Stadtverwaltung Möglichkeiten geprüft, die betreffenden Gewässer künstlich 
mit Wasser aufzufüllen? Wenn ja, plant die Stadtverwaltung entsprechende 
Maßnahmen? Wenn nein, aus welchen Gründen nicht? 
 
Da eine Gefahrenlage nicht feststellbar ist und vor allem aus Gründen der 
Verhältnismäßigkeit, plant die Stadt Halle (Saale) keine Maßnahmen einer künstlichen 
Wasser-Auffüllung an diesen Gewässern. 
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Beigeordneter 


